



Habrà elección de la Presidencia de la Cámara de Diputados, anticipa Gutiérrez Luna



El vicepresidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que después del homenaje luctuoso a la maestra **Ifigenia Martínez** deberá llevarse a cabo una elección para definir quién ocupará la presidencia en San Lázaro

“La ley es muy clara al establecer que la vicepresidencia tiene funciones en caso de una ausencia y una ausencia definitiva como es el caso, tiene que haber un proceso de elección, cosa que ha sucedido en otras ocasiones”, indicó.

En entrevista a su llegada a la casa funeraria donde son velados los restos de la maestra Ifigenia Martínez, informó que la Junta de Coordinación Política definirá el procedimiento a seguir.

“Vamos a ver mañana qué decide la Jucopo, qué decide la Cámara, nosotros ahorita concentrados en los preparativos para el homenaje”, señaló.

El legislador morenista informó que se han girado invitaciones a legisladores, amigos, familiares e incluso secretarios de Estado.

—¿La Presidenta de la República estará invitada?

“Sí, por supuesto la vamos a invitar, ya será un tema de agenda si ella se puede acompañarnos o no, vamos a esto verlo en el transcurso del día de hoy”, dijo Gutiérrez Luna, aunque el presidente de la Junta de Coordinación, Ricardo Monreal, descartó esa posibilidad.

<https://www.milenio.com/politica/presidencia-de-la-camara-de-diputados-se-definira-por-eleccion>